

www.trees-everywhere.eu in 🔽 📵 🖸 🚹









PROPOSITION DE COMMUNICATION AUTOUR DE VOTRE PARTICIPATION AU PROJET

Chers clients, chers partenaires,

Voici les éléments qui vous serviront à communiquer sur notre projet vis-à-vis de vos parties prenantes...

Face à l'urgence d'agir concrètement et efficacement contre le réchauffement climatique, notre groupe/notre société s'engage, ici et maintenant, en participant à la plantation de 15 000 arbres pour créer un îlot forestier de 5 000 mètres carrés sur à côté du Mémorial.

Cet espace forestier d'environ 30 espèces locales différentes, d'arbres et arbustes, qui sera une véritable barrière végétale, permettra à terme de capter et stocker du carbone et de créer un refuge pour la biodiversité animale et végétale.

La mairie de Caen mène ce projet avec la société Trees-Everywhere qui en est à l'initiative et qui assurera la mise en œuvre.

Créée en avril 2020 cette entreprise française propose aux sociétés comme la nôtre, des solutions massives de captation carbone par la reforestation dense et diversifiée.

Ces programmes sont menés uniquement en France.

Ils s'accompagnent de nombreux bénéfices et génèrent des externalités positives telles que rafraichissement de l'air, absorption du bruit, barrière anti-érosion, rétention d'eau, filtrage de l'air et de poussières...

La démarche de Trees-Everywhere favorise l'emploi sur nos territoires car ils font appel aux entreprises de la région pour les travaux et l'enrichissement du sol (terrassement, compost, BRF...) et pour le sourcing des plants. Ils ajoutent une dimension de solidarité et d'inclusion à laquelle nous sommes sensibles, en recourant également aux services des ESAT locaux (LESAT de l'Apaei, site de Lebisey).

C'est pour l'ensemble de ces retombées pour notre territoire que nous nous sommes engagés à agir pour le climat mais aussi et surtout pour les individus : pour nos collaborateurs, nos clients, nos partenaires, nos voisins.

L'objectif affiché par l'entreprise est ambitieux : planter 1 milliard d'arbres d'ici 2035 avec le concours des communes de France et le soutien des entreprises partenaires.

Nous sommes confiants car Trees-Everywhere est engagée dans une démarche rigoureuse et scientifique et leurs 3 premières réalisations sur Boursay (41) Mulhouse et Burnhaupt (68) ont d'ailleurs été auditées et labellisés par Biodiversité pour Tous.

Nous sommes fiers de rejoindre la communauté 1 milliard d'arbres, ce grand mouvement solidaire et environnemental, et nous espérons que vous aussi vous aurez envie de contribuer à le faire grandir.

Enfin, nous vous invitons à venir découvrir la méthode botanique originale employée, en participant à la journée collective de plantation, le 10 et 11 décembre prochain... Rejoignez-nous nombreux !

